

## KEDATANGAN IMAM MAHDI (Perpaduan antara nash al-Qur'an dan Hadits, dengan bukti ilmiah)



- Judul : Ramalan Paling Mengguncangkan Abad ini; Oktober 2015 Imam Mahdi Akan Datang
- Penulis : Jaber Bolushi
- Penerbit : PT. Papyrus Wahana Rejeki, Jakarta Timur
- Tahun : Oktober 2007
- Tebal : 311 halaman

Buku yang berbicara tentang Imam Mahdi cukup banyak. Namun yang satu ini, amat cemerlang dan memikat. Pendekatan yang digunakan sang penulis, Jaber Bolushi, jauh berbeda dengan yang selama ini ada. Karenanya, apa yang diungkap dalam buku ini, adalah rahasia selama ini belum pernah terkuak tentang Imam Mahdi. Bolushi menyibak tabir rahasia paling misterius seputar pembicaraan tentang Imam Mahdi. Yaitu penelusuran mendalam tentang kapan tepatnya prediksi kedatangan Imam Mahdi.

Dalam Islam, Imam Mahdi adalah sosok pemimpin yang akan muncul, tatkala muslimin berada dalam kondisi yang terpuruk, dan dunia telah diliputi oleh berbagai kezaliman yang mempri-

hatinkan. Fakta ini tidak ada yang menentanginya. Dalam misi penegakan keadilan dan panji Islam itu, Mahdi akan didampingi oleh Isa al Masih. Kedatangan Imam Mahdi ini, juga menandai dekatnya masa akhir dari kehidupan di dunia ini. Namun, masa itu tidak sependek yang kita predeksi. Akan ada beberapa tahun, dimana Imam Mahdi akan menuntaskan misinya. Setelah keadilan ditegakkan dan kebenaran dijunjung ketempatnya yang sebenarnya, dunia memasuki akhir kehidupannya. Misi Imam Mahdi telah selesai.

Yang hingga saat ini menjadi misteri besar, dan tidak ada satupun literatur keislaman yang memecahkannya adalah kapankah tepatnya Kedatangan Imam Mahdi? Padahal, banyak sumber Hadits

yang menginformasikan tanda-tanda zaman yang muncul sebelum kedatangan itu. Bagi Bolushi, jika jeli meneliti literatur keislaman yang menginformasikan tentang tanda-tanda kedatangannya, maka muslimin dapat menyingkap suatu rahasia besar.

Bolushi menghabiskan sekian tahun untuk melakukan penelitian mendalam atas berbagai literatur keislaman yang memberikan petunjuk kedatangan Imam Mahdi. Tidak cukup itu, Bolushi memadukan penelitiannya dengan pendekatan ilmiah. Hasilnya, cukup menakutkan, Al-Qur'an dan sains, selaras dalam memberikan petunjuk tentang kedatangan Imam Mahdi.

Buku dengan judul *Ramalan Paling Menguncangkan Abad ini 'Oktober 2015' Imam Mahdi Akan Datang* adalah buah penelitian mendalam dari Jaber Bolushi. Sebuah buku yang mengungkap salah satu rahasia keislaman terbesar kapan waktu pasti kedatangan Imam Mahdi.

Metode penelitian yang digunakan oleh Jabe Bolushi adalah dengan menggunakan metode al-jamal al-taqlidi dan al-jumal al-shagir, yaitu sebuah mekanisme hitung-hitungan yang berkembang dalam tradisi bahasa Arab. Merupakan salah satu peninggalan klasik dalam sejarah Arab tentang bagaimana menyingkap angka yang tersembunyi di balik huruf dan kalimat.

Al-Jumal al-Taqlidi; dan al-Jumal al-Shagir berisi rumus lengkap nilai (angka) sebuah huruf. Dengan menggu-

nakan rumus al-Jumal al-Taqlidi dan al-Jumal al-Shagir dapat menghitung nilai sebuah kalimat.

Contoh penghitungan dapat dilihat dalam tabel 1.

## **Bencana sebelum kedatangan Imam Mahdi**

### **a. Benturan Asteroid dengan Bumi**

Terdapat beberapa informasi hadits yang diriwayatkan oleh keluarga Nabi SAW mengenai kondisi yang terjadi di bumi dan bagi kehidupan manusia di atasnya sebelum datangnya Imam Mahdi. Bahkan secara spesifik, hadits tersebut menginformasikan apa yang akan terjadi tepat satu tahun sebelum datangnya Imam Mahdi.

Diriwayatkan dari Ja'far al-Shadiq RA. Kedatangan Imam Mahdi akan didahului oleh bencana banjir besar dan kehancuran lahan-lahan pertanian. Janganlah kalian mengeluhkan akan hal itu.

Sebuah hadits yang diriwayatkan oleh Sa'id bin Jubai berbunyi, Tahun sebelum kedatangan Imam Mahdi akan terjadi hujan lebat selama 24 hari. Kalian akan merasakan dampak sekaligus keberkahannya.

Dalam beberapa hadits lainnya yang diriwayatkan oleh Keluarga Nabi SAW, dikatakan bahwa satu tahun sebelum kedatangan Imam Mahdi, akan terjadi sebuah bencana berupa hujan yang demikian lebat, yang tidak pernah terjadi semenjak turunnya Ada AS ke bumi.

Dalam sebuah riwayat, dijelaskan

Tabel 1. al-Jumal al-Taqlidi:

Huruf										
Nilai	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10

Huruf										
Nilai	20	30	40	50	60	70	80	90	100	200

Huruf										
Nilai	300	400	500	600	700	800	900	1000		

Tabel al-Jumal al-Shagir

Huruf										
Nilai	1	2	3	4	5	6	7	8	9	1

Huruf										
Nilai	2	3	4	5	6	7	8	9	1	

Huruf										
Nilai	3	4	5	6	7	8	9	1		

bahwa Ali bin Abi Thalib, mengisyaratkan tentang kedatangan Imam Mahdi serta sifat-sifatnya. Ali bin Abi Thalib menjelaskan bahwa keberadaan Imam Mahdi ibarat bulan yang paling bercahaya diantara planet yang berada di galaksi. Kedatangan Imam Mahdi, menurut Ali bin Abi Thalib memiliki beberapa tanda, diantaranya adalah munculnya komet, yang kemudian diiringi dengan tanda-

tanda sebelum datang saat dimana Imam Mahdi benar-benar muncul. Tahun tersebut sama dengan jumlah kata dalam tujuh pertama surat al-Isra, jika dikalikan dengan jumlah huruf Basmalah (19 huruf).

**Jumlah kata 7 ayat pertama al-Isra x jumlah huruf basmalah = tahun munculnya komet.  
(106 x 19 = 2014 M)**

Pusat Astrologi Inggris mengumumkan bahwa para Astrologi Amerika memberikan peringatan akan adanya benturan Asteroid dengan bumi pada tahun 2014 M. Sedangkan pusat penangan jawab tentang bahaya Asteroid Inggris mengumumkan bahwa para astrolog Amerika telah menemukan Asteroid yang sedang mendekati bumi dengan kecepatan yang sangat luar biasa. Diperkirakan benda itu akan berbenturan dengan bumi pada 21 Maret 2014 M. Mereka memprediksi bahwa kemungkinan terjadinya benturan tersebut tidak lebih dari 1 berbanding 909.000.

Repoter BBC, Christine McGourry, yang membidangi Divisi Ilmu Alam mengatakan, walaupun kemungkinan terjadinya benturan tersebut sangat kecil, namun hal itu tidak boleh diabaikan. Para Astrolog mengatakan bahwa ukuran Asteroid ini mencapai sepuluh kali ukuran meteor yang diyakini telah memusnahkan kehidupan Dinosaurus, 65 juta tahun yang lalu. Kecepatan pergerakan planet tersebut mencapai 20mil/detik. Lebih lanjut, McGourry memperingatkan bahwa, jika benturan ini terjadi, maka satu benua akan musnah seluruhnya.

#### b. Perubahan Cuaca yang Radikal.

Para ilmuwa Antariksa Amerika hanya memberikan tahun kemungkinan terjadinya benturan Asteroid dengan Bumi yaitu tahun 2014. Namun Badan Antariksa Inggris memberikan informasi yang jauh lebih lengkap. Mereka memperikakan benturan itu akan terjadi pada

tanggal 21 Maret 2014.

Walaupun para ilmuwan menyakini kemungkinannya hanyalah 1: 909.000, namun mereka mengatakan, kekuatannya bagaikan 20 juta bom atom yang pernah menghancurkan kota Hiroshima. Dan jika benturan ini benar-benar terjadi, maka planet bumi akan binasa.

Salah seorang Ahli Antariksa Amerika, Dr. Alan Petsemenz, dalam wawancara dengan radio BBC London telah menginformasikan, kira-kira dua bulan lagi, Asteroid tersebut akan mampu dilihat dan diawasi pergerakannya dari Bumi. Kemungkinan terjadinya benturan akan dapat diperkecil, jika kita telah mendapatkan informasi yang lebih lengkap tentang asteroid tersebut.

Asteroid yang berada dalam jarak aman dari bumi, yang beredar diantara Planet Mars dan Jupiter terdiri dari batubatu yang terbentuk karena aturan matahari sekitar 4,5 milyar tahun lalu. Namun disebabkan gaya grafitasi dari planet besar seperti Jupiter, mengakibatkan Asteroid ini tertarik keluar dari poros peredarannya, dan mulai mendekati bumi. Begitulah berita yang dilansir oleh BBC. Sebagian ahli antariksa lainnya berpandangann bahwa Asteroid itu tidak akan membentur bumi, namun akan berpapasan dengan bumi, kira-kira dalam jarak 1,2 kilometer dari atmosfer.

Karena jaraknya yang demikian dekat dengan bumi, maka hal itu berdampak pada terjadinya perubahan cuaca yang sangat drastis di bumi. Perubahan

cuaca itu dapat menyebabkan terjadinya curah hujan yang sangat lebat. Ketinggian curah hujan itu disebut-sebut merupakan yang paling lebat dalam sejarahnya. Sejak Nabi Adam AS diutus, tak pernah terjadi seperti itu. Bencana itu kemungkinan terjadi sejak 20 Jummadil Awwal hingga 10 Rajab, yaitu sekitar 50 hari. Tentu dampaknya sudah dapat dibayangkan.

### **Hari dan Tanggal Kedatangan Imam Mahdi**

Dalam beberapa hadits riwayat yang bersumber dari keluarga Nabi, ditegaskan bahwa Imam Mahdi akan datang pada hari Jum'at atau Sabtu, tanggal 10 Muharram. Itulah hari dan tanggal yang dijanjikan bagi kedatangannya.

Jafar Shadiq (RA) berkata, Imam Mahdi akan muncul pada hari Jum'at. Sementara di dalam riwayat lainnya disebutkan bahwa Imam Mahdi akan muncul pada hari Sabtu.

Dari kedua riwayat tersebut dapat ditafsirkan bahwa permulaan munculnya Imam Mahdi pada hari Jum'at. Adapun keberadaannya diantara rukun dan maqam (Nabi Ibrahim) dari kedua riwayat itu dapat diketahui terjadi pada hari Sabtunya.

Muhammad Baqir RA. Berkata, Aku menyaksikan Imam Mahdi muncul 10 Muharam, pada hari Sabtu beliau berdiri diantara rukun dan maqam, diiringi oleh Jibril yang mengajak baiat kepada Allah SWT.

Dari Abdullah yang berkata, Imam Mahdi akan muncul hari Jumat. Abi Basir meriwayatkan, Abu Abdullah RA berkata, Imam Mahdi akan muncul pada hari Asyura, hari dimana Husain bin Ali terbunuh. Aku merasa seakan-akan aku hadir pada hari Sabtu, 10 Muharram, berdiri diantara rukun dan maqam. Dan aku menyerukan baiat kepadanya. Kemudian seluruh (pengikutnya) datang berbondong-bondong untuk mngikrarkan sumpah setia kepada Imam Mahdi. Lalu Allah SWT memenuhi bumi dengan keadilan setelah sebelumnya dipenuhi dengan kezaliman.

Berdasarkan riwayat di atas, dapat disimpulkan bahwasanya kemungkinan kedatangan Imam Mahdi terjadi pada hari Jum'at, tanggal 10 Muharam.

Jika diperhatikan penanggalan di tahun 2015 nanti, maka dalam hitungan bulan Hijriyah, tahun 2015 akan dimulai pada bulan Rabiul Awwal 1436. Jika tahun tersebut merupakan tahun kemunculannya yang penuh keberkahan dan jatuh pada tanggal 10 Muharam 1437 H maka hari itu bertepatan dengan hari Jum'at.

Jadi, 10 Muharram 1437 H nanti akan jatuh bertepatan dengan 23 Oktober 2015M. Tanggal dan tahun tersebut bertepatan pula dengan 10/Chesvan tahun 5776 menurut kalender Yahudi.

Tahun 5776 menurut kalender Yahudi sama dengan  $1444 \times 4 = 5776$   
 $1444 + 1444 + 1444 + 1444 = 5776$

Ini merupakan bahwa Yahudi hidup 4 kali lipat jumlah tahun Hijriyah,

sampai tahun 1444 H. Kalau kita teliti surat al-Maidah dari ayat 1 sampai 11 yaitu ayat yang belum membahas mengenai Bani Israil, maka kita akan temukan sebanyak 361 kata. Jika jumlah tersebut kita kalikan 4 (jumlah kata basmallah), maka akan didapatkan hasil 1444. itu adalah tahun terakhir bagi eksistensi Negara Israel. Dan jika dikalikan angka 4, maka akan didapat hasil 5776. Itulah tahun kedatangan Imam Mahdi menurut Kalender Yahudi.

(Jumlah kata surat al-Maidah ayat 1 sampai 11)

X

(Jumlah kata dalam basmallah)

=

(tahun kehancuran Israel menurut Hijrah)

$$361 \times 4 = 1444$$

(tahun kehancuran Israel)

X

(jumlah kata Basmallah)

=

(Kedatangan Imam Mahdi menurut Kalender Yahudi)

$$1444 \times 4 = 5776$$

Keunikan rahasia angka dalam surat Al-Maidah ternyata jumlah kata dari ayat 1 sampai ayat ke 11, dimana ayat tersebut akan menceritakan kisah Bani Israel hasinya sama dengan jumlah kata dari ayat 12 samapai ayat 26, maka yang menceritakan kisah Bani Israel yaitu 3361 kata.

Jika dikalikan angka 361 tersebut

dengan angka 4 (jumlah kata Basmallah), maka akan didapat hasil 1444, yang menunjukkan akhir dari perjalanan hidup bangsa Israel. Jika dikalikan angka 1444 dengan angka 4, maka akan didapatkan hasil sebesar 5776. Inilah tahun kedatangan Imam Mahdi menurut kalender Yahudi. Tahun tersebut bertepatan dengan 10 Muharram 1437 H, atau 23 Oktober 2015 M.

### Tugas Imam Mahdi

Penghitungan jumlah ayat sejak awal surat al-Baqarah hingga akhir surat al-Isra. Perinciannya adalah sebagai berikut:

1. Surat Al-Baqarah sebanyak 286 ayat.
  2. Surat Ali Imron sebanyak 200 ayat.
  3. Surat an-Nisa sebanyak 176 ayat.
  4. Surat Al-Maidah sebanyak 120 ayat.
  5. Surat al-An'am sebanyak 160 ayat.
  6. Surat al-'Araf sebanyak 206 ayat.
  7. Surat Al-Anfal sebanyak 75 ayat.
  8. Surat at-Taubah sebanyak 129 ayat.
  9. Surat Yunus sebanyak 109 ayat.
  10. Surat Hud sebanyak 123 ayat.
  11. Surat Yusuf sebanyak 111 ayat.
  12. Surat al-Ra ad sebanyak 43 ayat.
  13. Surat Ibrahim sebanyak 52 ayat.
  14. Surat al-Hijr sebanyak 99 ayat.
  15. Surat al-Nahl sebanyak 128 ayat.
  16. Surat al-Isra sebanyak 111 ayat.
- Jumlahnya adlah 2133 ayat.

Apa istimewanya angka 2133? Angka 2133 ternyata sama dengan jarak antara tiga kota, yaitu kota Mekah,

Kufah dan Yerusalem. Jadi, jika kita berjalan dari kota Mekkah menuju Kufah, lalu dilanjutkan ke Yerusalem, maka jarak yang ditempuh adalah 2133 km.

Kota Mekkah adalah tempat munculnya Imam Mahdi. Setelah kemunculannya, Imam Mahdi akan berangkat menuju kota Kufah dan menjadikan kota tersebut sebagai pusat pemerintahan Islam yang didirikannya. Kemudian Imam Mahdi akan berangkat ke Yerusalem untuk membebaskan tanah suci tempat Isra'-Mi'raj Rasul yang mulia. Maka pada tahun 2022 M umat Islam akan dapat merebut kembali tanah suci Palestina di bawah kepemimpinan Imam Mahdi.

Demikianlah, buku ini mengajak pembaca untuk mendalami lebih jauh tentang huru-hara menjelang munculnya Imam Mahdi dan berakhirnya tentang kehidupan makhluk hidup di bumi. Kelebihan buku ini adalah memadukan antara analisa kauniyah dan qauliyah dalam menguak huru-hara kemunculan

Imam Mahdi dan berakhirnya kehidupan makhluk di bumi. Penemuan pakar astronomi tentang tahun terjadinya tabrakan asteroid dengan bumi, sama dengan hasil penelitian Jaber Bolushi atas ayat al-Qur'an tentang kapankah Kedatangan Imam Mahdi. Terjadinya tabrakan antara Bumi dan astreoid, menurut petunjuk hadits, merupakan salah satu tanda mendekatnya kedatangan itu.

Jadi dengan kata lain, Bolushi berhasil memadukan antara nash al-Qur'an dan Hadits, dengan bukti ilmiah. Itulah yang selama ini tidak terungkap dalam berbagai buku yang mengupas tentang Imam Mahdi.

Sudah selayaknya buku ini dapat dinikmati oleh para ustadz, mubaligh, aktivis dakwah untuk mengajak umat untuk banyak instropeksi diri, supaya diakhir zaman nanti lebih kokoh keimanan dan *taqorub illallah* sehingga menjadikan kehidupannya dapat bermanfaat di dunia dan akherat. *Amien.* (Winarno)